
《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、今月はロータ

リー財団月間です。財団寄付がまだ

の方はよろしくお願い致します。今

月のロータリーレートは 148 円です

が、今の状況では、来月は 140 円位

になるかも知れません。また、来週

の例会はロータリー財団担当例会で

す。財団の活動計画を理解して頂き協力をお願い致

します。

　12 月 4 日には財団セミナーがあります、次年度の

財団補助金申請セミナーです。指名委員会も次々年

度会長の選任に頑張っています。大橋会長エレクト

は年次総会に向けて理事役員の就任のお願いで大変

でしょう、次年度はもう準備の段階に入っています。

１年前のことが思い出されます。皆さん、協力をよ

ろしくお願い致します。

　10 月 27 日に社会奉仕委員会　久保田委員長と慶

徳幹事の３人で長生園に訪問し西村園長と挨拶を交

わして寄附金をお渡しして感謝の言葉を頂いてきま

した。丁度コロナ感染者数減少傾向でしたがまだま

だ感染対策を緩めることができないようでした。

　11 月 9 日は姉妹クラブの南浦項ロータリークラブ

創立 40 周年記念式典が行われたと思います。今年も

残念ながら出席が出来ませんでしたが、会員皆さん

の協力のもと、ビデオメッセージを作成して式典に

間に合うように台風災害の義援金と共に送りました。

じつは、当日の 19 時前にくしゃみがでて、今ビデオ

メッセージを見て頂いているのかなと感じていまし

た。くしゃみは一回だけでしたので喜んで頂けてい

ると感じております。吉田立盛国際奉仕委員長、久

保田会員、そして事務局の赤穂さんには大変お世話

になりました。本日は国際奉仕委員会姉妹クラブ担

当例会です。作成秘話や送金手続きなどと共に南浦

項ロータリークラブとの思い出の親睦等のお話もし

て頂けると思います。吉田立盛委員長よろしくお願

い致します。

　コロナの感染が第８波到来と言われています。ま

た、インフルエンザの感染者も大阪など大都市圏で

増えてきているそうです。皆さんも注意して感染さ

れません様に気をつけてください。

《委嘱状伝達》次年度地区委員

米内会員・久保田会員・西尾会員

《本人誕生日》吉田賢治会員

　皆さんこんにちは、11 月 3

日で 61 才になりました。あっ

という間の 60 年でしたけれど

も、次年度に向けてガバナー

補佐という役を仰せつかりま

したので、ロータリーのため

に頑張って行きたいと思います。くれぐれも健康に

は気を付け乍ら頑張って行きたいと思いますので、

これからもよろしくお願い致します。

《配偶者誕生日》　　　《結婚記念日》

熊谷会員　　　　　　米内会員

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

《出席報告》西尾委員
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 6 名を含む 20 名。出席率は

71.4％です。

伊藤委員

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　田中　常浩   ● 会長　清川　浩幸  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　中村　澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

第 2230 回 例 会 記 録
《国際奉仕（姉妹クラブ）委員会担当例会》
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米内会員 : 奉仕活動優秀ロータリアン頂きました。　

　　　　ありがとうございます。

吉田賢治会員 :11 月 8 日交通安全県民大会にて、東

　　　　北管区警察局長賞をいただいてまいりまし

　　　　た。

配偶者誕生日 :熊谷会員

結婚記念日 :米内会員、伊藤会員、西村会員

《国際奉仕委員会》吉田立盛委員長

　皆さんこんにちは、国際奉仕委員会

の吉田です。今日は本来であれば韓国

へ行って交流してきた人が帰ってき

て、その時の様子を毎年発表する、そ

ういう国際奉仕委員会の担当例会です

が、ここ 3年ほど韓国へ行けておらず、

今年もメッセージビデオを作成して送

りました。さすがに 3 年も行けていない状況だった

ので、会長の祝辞と皆さんの集合写真だけでは、向

こうも飽きてきているのではないかと思い、行くこ

とは出来ませんがお互いの友情は続いていますよと

いう思いが詰まったビデオを作りました。今回は自

分たちだけで作るのではなく、サウンドクリエイト

さんにお願いしてちゃんと作っていただきました。

撮影に協力していただいた皆さん、写真を提供して

いただいた皆さんありがとうございました。生写真

ではなくデータの方を沢山使ったので、提供した写

真が使われていない方は勘弁してください。それで

はみなさんの想いが詰まったビデオをご覧ください。

( メッセージ動画 ) いかがでしたでしょうか、気持

が伝わっていると自画自賛しております。11 月 9 日

の南浦項ロータリークラブの記念式典で見ていただ

いたと思います。今回は韓国の皆さんの写真も沢山

使っているので盛り上がってくれればいいな、又日

本に来たいと思ってくれればいいなと思いました。

久保田さんありがとうございます。姉妹クラブとは

関係ありませんが、米山からの報告です。本日長嶺

会員から米山に沢山の寄付を頂きました。ありがと

うございました。

　来年皆さんと韓国へ行けることを願いながら、私

の担当例会を終わります。

　カムサハムニダ

《結婚記念日》

伊藤会員　　　　　　西村会員

《幹事報告》慶徳幹事

　◦ガバナーエレクト国際協議会出席

壮行会の参加申し込みは今日までに

なって居りますので、参加される方は

今日中に事務局までお知らせくださ

い。

◦FAX でお知らせしていますように手続

き要覧が 2022 年から本としては発売

されず、マイロータリーからご覧頂くことになりま

した。地区事務所より連絡があり印刷本を 1,000 円

で購入できますので、購入希望の方は今日中に事務

局までお願いします。

◦ザ・ロータリアン英語版、長生園だより、サイクル

アイ、ハイライト米山が届いています。

◦地区事務所より翻訳委員会作成議事録 2022 年 4 月、

5月、6月の理事会議事録が届いています。

◦地区事務所より第 20 回記念ロータリー全国囲碁大

会結果速報が来ています。

◦地区事務所よりロータリー財団月間リソースの案内

が来ています。

◦例会変更のお知らせ、八戸 RC11 月 23 日 ( 水 ) 祝日

につき休会です。

◦11 月のロータリーレートは 1ドル 148 円です。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長 : 本日は国際奉仕委員会姉妹

　　　　クラブ担当例会です。吉田立

　　　　盛委員長よろしくお願い致し

　　　　ます。

慶徳幹事 : 国際奉仕委員会、吉田立盛

　　　　委員長よろしくお願いします。

久保田会員 : 西村先生、お世話になり

　　　　ました。
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